

Antes de final de año saldrán los resultados del primer informe PIMA

M. J. H. | 19.02.2018 | 00:22

La Consejería de Política Territorial, Sostenibilidad y Seguridad del Gobierno Autónomo ha encargado a la empresa pública Grafcan, el desarrollo por parte de Canarias, del PIMA, el estudio de riesgos asociados al cambio climático en las costas y las medidas a adoptar, puesto en marcha por el Estado en colaboración con las comunidades autónomas.

Según anunció la viceconsejera de Medio Ambiente del **Gobierno de Canarias**, actualmente se está trabajando en dicho estudio, y se prevé que "a lo largo del año tengamos los resultados para emprender la segunda parte, y finalizar con al elaboración del Plan Nacional de Adaptación al Cambio Climático" y la estrategia de adaptación de la costa española al cambio climático".

El objeto del servicio a cargo de la empresa pública Grafcan, es estimar los efectos del cambio climático en el ámbito de las zonas costeras, mediante la determinación del riesgo sobre sus sistemas socioeconómico y natural, empleando una metodología que mejora el estado del conocimiento en la caracterización de impactos debidos al cambio climático y en el cálculo de sus consecuencias.

En este marco se analizará el riesgo de inundación y de erosión por los efectos del cambio climático sobre los ecosistemas, la población, la vivienda, las infraestructuras, la agricultura y el **turismo**.

Dentro del PIMA se recogerá información de los siguientes parámetros: Clima, topografía, digitalización de la costa (puertos y abrigos costeros, detección de estructuras construidas en la costa mediante inteligencia artificial...), así como la localización y adaptación de la información social, económica, de usos del suelo, de infraestructuras y de información ambiental.

f Compartir en Facebook t Compartir en Twitter g+ in

Más información

- RdG pide que se exponga el proyecto de La Barranquera
- Un herido después de volcar un turismo de manera lateral
- Siete nuevas empresas obtiene el sello de calidad de sus establecimientos turísticos

CINE

Los príncipes Guillermo y Harry, demasiado altos para Star Wars

Su cameo en 'Los últimos Jedi' fue eliminado del montaje final por sobrepasar los 1,80 metros que miden los Stormtroopers

Esta es la escena favorita de Dakota Johnson en 'Cincuenta Sombras de Grey'

Dakota Johnson explica cuál es el mejor momento de su personaje en toda la saga

Un juez bloquea por primera vez en España dos webs piratas de cine

La decisión responde a la demanda interpuesta por los estudios Columbia, Disney, Fox, Paramount, Universal y Warner

La directora británica Sally Potter regresa a los cines con 'The Party'

La cinta es una comedia negra protagonizada por Patricia Clarkson, Bruno Ganz y Kristin Scott Thomas

Más noticias de cine:

- Natalie Portman abre la puerta a su regreso a Marvel
- 'Cincuenta Sombras liberadas': Jamie Dornan rodó escenas completamente desnudo
- Conmoción por la muerte del compositor de bandas sonoras Jóhann Jóhannson
- Haneke: "#Metoo es una caza de brujas"